

Amokdrohung löst Einsatz an Basler Schule aus

Keine akute Gefahr Nach einer Drohung wurde das Gebiet um das Gymnasium Kirschgarten gesichert.

Am Kirschgarten-Gymnasium in Basel nahe dem Aeschenplatz ist es gestern Morgen laut dem Vater eines Jugendlichen wegen einer Amokdrohung zu einem Polizeieinsatz gekommen. Die Kantonspolizei wurde zuvor vom Basler Erziehungsdepartement über die Drohung informiert. Wie die Polizei mitteilt, wurden zivile und uniformierte Einsatzkräfte unverzüglich vor Ort positioniert, während die Lehrerschaft parallel dazu Sicherheitsmassnahmen einleitete.

Nach der Auswertung der vorliegenden Informationen gebe es derzeit keine Hinweise auf eine akute Gefährdung, heisst es in der Mitteilung. Die Kantonspolizei Basel-Stadt bleibe aber weiterhin im Einsatz. Die Staatsanwaltschaft Basel-Stadt hat die Ermittlungen aufgenommen.

«Bei uns ist Amok»

Ebenfalls betroffen war laut dem Vater offenbar die benachbarte Sekundarschule De Wette. Der Vater erhielt von seinem Sohn – Schüler der dritten Sek im De-Wette-Schulhaus – eine Nachricht: «Bei uns in der Schule ist Amok.» Seine anfänglichen Sorgen hätten sich aber bald verflüchtigt, sagt der Vater. Die Schülerinnen und Schüler seien in eine Turnhalle begleitet und dort von Polizeipersonal beschützt worden. «Offenbar hatten es die Jugendlichen ziemlich lustig in der Turnhalle», so der Vater.

Das Ereignis reiht sich ein in eine Serie von Amokdrohungen an Basler Schulen. Mitte Dezember konnte die Polizei einen Tatverdächtigen festnehmen, dem vorgeworfen wird, in den sozialen Medien Amokdrohungen verbreitet zu haben. In vier weiteren Fällen werde noch ermittelt, hiess es damals seitens der Polizei.

Möglicherweise besteht bei den Drohungen an Schulen ein Zusammenhang mit einer sogenannten Tiktok-Challenge, durch welche Jugendliche über das Videoportal dazu ermuntert werden, solche Amokdrohungen abzusetzen. Weil es sich bei solchen Drohungen um Offizialdelikte handelt, müssen die Ermittlungsbehörden tätig werden.

Sebastian Schanzer



Beim Gymnasium Kirschgarten kam es zu einer Amokdrohung.

Foto: Nicole Pont